

Fecha <b>08.09.2020</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

# México mantiene su atractivo de inversión pese a pandemia

México mantiene el atractivo de inversión gracias a su baja tasa de interés de referencia. Impuesta por el Banco de México, de 4.50%, y una disciplina fiscal; sin embargo, se debe reforzar la competitividad, garantizar un Estado de Derecho y otorgar mayor certidumbre a las nuevas inversiones para atraer mayores capitales extranjeros, aseguraron expertos.

Durante su participación en un foro organizado por la editorial Expansión, Samantha Ricciardi, directora general de BlackRock México, resaltó que, desde el punto de vista financiero, el país es atractivo en el mercado de deuda y está por encima de otras naciones de primer mundo.

Pese a ello, destacó la importancia de contar con un Estado de Derecho, certeza y seguridad para los negocios. De igual forma, agregó que las empresas deben contemplar más temas acerca de la sostenibilidad al centro de las inversiones, es decir, que todas las compañías vayan implementando temas de gobierno corporativo, pues está tomando gran relevancia a nivel mundial.

Por separado, Jorge Torres, presidente de la American Chamber Of Commerce (AmCham) México, destacó que es necesario respetar

las reglas para los contratos de inversiones en medio de la etapa de recuperación económica, en donde las empresas estadounidenses que operan en el país buscan una reactivación responsable para retener las inversiones que se iban, principalmente, a Asia y China.

“Es necesario capitalizar este momento para no solamente atraer,

retener e incrementar inversiones en el país a través de un Estado de Derecho que presente reglas claras, no cambiantes y que de alguna manera puedan retener esas inversiones a largo plazo”, aseguró Torres.

En ese contexto, Steffen Reiche, presidente del Consejo Ejecutivo de Volkswagen México, añadió que la iniciativa privada debe trabajar en conjunto con el Gobierno federal para aprovechar la coyuntura actual, como los cambios en las cadenas de suministro que originó la pandemia del coronavirus.

Máximo Vedoya, director general de Ternium, consideró que también se necesita desarrollar más proyectos de infraestructura, con una mayor participación del sector privado, para poder abarcar todas las regiones del país en materia logística y poder reforzar las acciones en materia de competitividad.

El directivo anotó que Ternium, fabricante de acero, continúa con sus inversiones en México, ya que confía en que otros sectores requieran de dicho insumo a raíz de la reactivación económica que vive el país tras la contingencia sanitaria por el coronavirus.

“El país saldrá reforzado de esta crisis, pero tenemos que trabajar en el Estado de Derecho, que haya normas y se cumplan; al igual que en la competitividad, invirtiendo en infraestructura o generación de materia prima”, concretó

Vedoya. /MIGUEL ÁNGEL ENSÁSTIGUE

## 17,963

**mdd de IED  
captó México en  
primer semestre**

